



► KEPEDULIAN SOSIAL

## Mengabdikan 39 Tahun, Siswohadi Peroleh Bantuan

NGAMPILAN—Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja ikut memberikan perhatian kepada sejumlah anggota Satlinmas yang bertugas di Kota Jogja. Perhatian ini muncul lantaran Satlinmas punya peranan penting dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di masing-masing wilayah.

Salah satu anggota Satlinmas yang secara khusus memperoleh penghargaan yakni Siswohadi, warga RT03/RW01, Ngampilan. Dia mendapatkan bantuan berupa dua paket sembako yang diserahkan langsung oleh Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo, Jumat (16/2). Siswohadi mengaku telah bertugas sebagai penjaga keamanan lingkungan selama 39 tahun.



*Istimewa/Dokumentasi Pemkot Jogja*

**Penjabat Wali** Kota Jogja, Singgih Raharjo (*kiri*) menyerahkan bantuan sembako kepada salah satu anggota Satlinmas Ngampilan, Siswohadi, Jumat (16/2).

"Tugas saya membantu warga yang menggelar hajatan, membantu proses pemakaman warga, menjalankan ronda malam, hingga membantu warga yang tertimpa musibah,"

ujarnya, Jumat.

Pria sepuh berusia 70 tahun ini mengaku senang mendapatkan bantuan sembako dari Pemkot Jogja, karena sangat membantu ekonomi keluarganya. Apalagi, usianya kini tak muda lagi dan sang istri tengah sakit. "Saya sangat berbahagia dan bersyukur atas bantuan yang kami terima. Bantuan ini sangat bermanfaat untuk keluarga kami," katanya.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menuturkan pembagian sembako ini menjadi salah satu rangkaian dalam kegiatan *Gowes Sambang Kampung*. Melalui kegiatan ini dia ingin mengetahui secara langsung dinamika yang terjadi di tengah masyarakat. Menurut

Singgih, pengabdian anggota Satlinmas tak bisa dipandang sebelah mata. "Pengabdian Pak Siswohadi harus diacungi jempol. Khususnya pengabdian di lingkungan masyarakat sekitar serta pengorbanan waktu, keikhlasan, dan semangat dalam setiap kegiatan," ujarnya.

Singgih mengatakan, kegiatan ini dilakukan sekaligus untuk menjaga ikatan silaturahmi antara Pemkot Jogja dengan anggota linmas. "Linmas telah turut serta dalam menjaga dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman di wilayah. Kegiatan seperti ini akan terus kami lakukan agar bisa meringankan beban para personel Satlinmas," tuturnya.

(*Affi Annissa Karin*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005